



semesmurcia
Técnicos en Emergencias Sanitarias

La vocalía de Técnicos de SEMES en Murcia ha realizado dos jornadas de Reanimación Cardiopulmonar destinadas alumnos de secundaria de los Centros Educativos Samaniego de Alcantarilla y en el Colegio Amor de Dios de Bullas.

Coincidiendo con el día Europeo de la Reanimación Cardiopulmonar, los Técnicos en Emergencias Sanitarias de esta agrupación autonómica han impartido unas sesiones teóricas y unos talleres prácticos en Reanimación Cardiopulmonar, en dichas sesiones han participado unos 150 alumnos de los dos centros.

Los participantes han coincidido en la importancia de saber hacer algo más que llamar al 1-1-2 ante una emergencia, y que con estas sesiones han aprendido a valorar el estado de la víctima e iniciar precozmente la Reanimación Cardiopulmonar.

